



unacada y desarrollada en esta Corporacion por su anterior el Excmo Sr Don Emilio Des de Rovenga y Vicente. Dirigió frases de agradecimiento a todos los presentes muy especialmente a las Damas que con su asistencia al acto forman el mas bello marco a aquel cuadro; felicitó a las Alumnas y Alumnos que por su aplicacion y merecimientos han merecido el premio que van a recibir en esta sesion como tambien al competente Claustro de Profesoras y Profesores de esta Academia por la labor docente que vienen desarrollando. Expresa muy especialmente el agradecimiento de la Corporacion al Presidente de la Excmo Diputacion presente en este acto a quien dice se debe el que continuen abiertas las clases de nuestra Academia por que sin esa regularidad con que viene librando las cantidades consignadas en los presupuestos Provinciales como Subvencion a esta Academia de Bellas Artes la vida de la misma se habria excluido.

Dice que quiere aprovechar la ocasion de que este acto este presidido por el Excmo Sr Gobernador local de la Provincia, por nuestro Gobernador que vive a sus compadres personales, excelentes condiciones de mando que ha sabido unir a la entereza y energia que requiere el mantenimiento del principio de autoridad con un trato social afable y sencillo cosa que si siempre es deficit, lo es mucho mas en los actuales momentos en los que al conjunto de visiones teoricas de desmembrados ambiciones y de falsos conceptos de la realidad se han desbordado las humanas pasiones y unos con su vesania de separatismo, desmembrado aun de la patria con sus cuerdos de igualdad de clase social otros, han roto el ritmo placido de la vida armonica social en el que solo cabe la paz el desarrollo de la industria y el comercio, la intensificacion de todas las actividades humanas para que unidos por un puro sentimiento de honorado no tengamos mas anhelo un tiempo mas breve que el engrandecimiento de nuestra España.

Yo ruego dice - Excmo Sr Gobernador que seas interpretado ante el Gobierno de la Republica de la mas calurosa y encendida felicitacion que esta Sociedad le dirige por el acierto con que ha sabido reprimir el reciente movimiento subversivo; felicitacion que yo hago extensiva, mas calurosa, más encendida todavía al Ejército español a nuestros Institutos armados que unidos como un solo hombre por el puro sentimiento de amor a la patria han sabido dar su sangre, y han sabido dar su vida para defender la paz y la integridad de nuestra territorio.